

PIDEN ENFOCARSE EN OTRAS PRIORIDADES LEGISLATIVAS:

Organizaciones de la Iglesia Evangélica manifiestan su rechazo al proyecto de aborto libre del Gobierno

Diversas organizaciones de la Iglesia Evangélica, incluidas la Mesa Ampliada de Organizaciones Evangélicas UNE Chile, el Consejo Nacional de Obispos y Pastores de Chile y el Consejo de Unidades Pastorales de la Región Metropolitana, manifestaron su rechazo al proyecto de aborto libre ingresado por el Gobierno.

Según expresan en una declaración, este tema ya fue largamente analizado en el pasado, terminando con la despenalización de la interrupción del embarazo en tres

causales y que permite la objeción de conciencia. También argumentan respecto de las bajas tasas de natalidad en el país: "Por el contrario, pensamos que en las condiciones actuales sería necesario una política pública de incentivo a la maternidad".

Además, respecto de las prioridades legislativas, argumentan que es imperativo encontrar los consensos, en el poco tiempo que queda a la actual administración para "resolver los serios y complejos temas sobre seguridad, inmi-

gración, salud, vivienda, etc.".

Según plantean, "para los cristianos, un alto porcentaje de la población en nuestro país, los principios y sentido común que emanan de las Sagradas Escrituras son nuestra norma de fe y conducta, como lo fueron también ayer y lo serán mañana, por lo que instamos a nuestras autoridades, con respeto y convicción, tomen en consideración lo expresado en esta declaración y no volver a insistir en un tema ya resuelto por la ciudadanía".